



Jeudi 16 mai

Aujourd'hui, journée encore bien remplie.

Deuxième séance de char à voile. Le groupe de Mme Chéreau a été le plus malheureux car le vent n'était pas présent. Cependant, on a fait la course en essayant d'aller le plus loin. C'était bien.

On a travaillé aussi la laisse de mer où nous avons repéré ce qui était naturel et non naturel. Nous avons trouvé des œufs de raie, des algues, des seiches mortes, des carcasses d'araignée de mer... et des bouteilles plastiques, des canettes, des filets de pêches. Ces derniers polluent la mer. Nous les avons donc ramassé et mis dans les différentes poubelles prévues à cet effet.

La classe de Mme Bars-Mayer a réalisé de belles œuvres de land art. Bravo.

Enfin, on a travaillé sur la classification des animaux où nous avons appris les différentes familles d'animaux : gastéropodes, bivalves, crustacés, cnidaires...

Ce soir, petit spectacle et le moment que l'on attend le plus : la boum.

A demain pour nous raconter notre aventure en classe de mer.

